



Sheinbaum: "Sí tuve diferencias con Ricardo Monreal, pero hoy estamos jalando parejo"

La presidenta se refirió a las declaraciones de Sandra Cuevas quien llamó "traidor" al diputado federal. "Todos somos valiosos en este movimiento", dijo.



LPO [28/05/2025]

Esta semana se publicó las dos partes de una larga entrevista que ofreció Sandra Cuevas después de meses de silencio. En el diálogo con los periodistas Álvaro Delgado y Alejandro Páez, dio detalles de la relación que tuvo con el diputado federal **Ricardo Monreal**, a quien calificó de "traidor" y de hacer campaña contra Claudia Sheinbaum los alcaldes de oposición en la Ciudad de México.

"Y el doctor Monreal nos asesoraba a todos los alcaldes [de la oposición] de cómo debíamos pegarle a la hoy presidenta Claudia Sheinbaum. Lo que yo hice y lo que yo haga, siempre voy a dar la cara. Yo no digo mentiras. O sea, si yo digo pues le pegué y le dije, fui yo. Nunca me voy a esconder", declaró Cuevas Nieves.

"Lo hemos visto hacer campaña y la gente no lo quiere y no lo quiere por traidor. Es un traidor, por eso terminó nuestra relación, porque nosotros teníamos acuerdos. El señor no sé, creo que me lleva más de 40 años. Yo siempre lo respeté, siempre hubo con él un trabajo en equipo, siempre fui disciplinada, fui leal hasta que él rompió esta relación por traidor. Porque vendió lo que era Sandra Cuevas, sin ni siquiera avisarme", agregó la exalcaldesa.



Esta mañana durante su conferencia de prensa en Palacio Nacional, Sheinbaum Pardo fue cuestionada sobre su nivel de confianza en Monreal Ávila de quien se refirió como un "buen compañero" en el movimiento de la autodenominada Cuarta Transformación, para "sacar adelante" el proyecto y, por consiguiente, al país.

"Para mí es muy importante, más allá de estos señalamientos, fíjense, yo tuve diferencias con Ricardo Monreal, sí, sí tuve mis diferencias, pero hoy estamos jalando parejo para avanzar en la transformación del país. Y siempre hemos jalado parejo para eso, porque puede haber diferencias en su momento, pero nunca en lo más importante, que es la transformación de México", reconoció la mandataria federal.

Agregó que todos son tomados en cuenta en la 4T. "Imagínense si yo hubiera dicho: 'no, pues los seis que participaron, los cinco otros que participaron en la elección interna, en la encuesta no, pues estaban contra mí, entonces ya no serán tomados en cuenta'. Pues no, todos somos valiosos en este movimiento", dijo.

Sobre si confía en el coordinador del grupo parlamentario, Sheinbaum afirmó que "está haciendo su trabajo Ricardo, y somos parte de este gran movimiento, somos parte de este gran movimiento, quien apuesta a la división de este movimiento, él sí apuesta a la derecha, ese sí apuesta al conservadurismo".

[Sheinbaum: "Sí tuve diferencias con Ricardo Monreal, pero hoy estamos jalando parejo" - La Política Online](#)